
平成３０年５回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平成３０年５月１５日（火） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第１会議室 

出席委員      山岸教育長、米澤委員、市村委員、松田委員、大﨑委員 

欠席委員      なし 

説 明 員      岡田学校教育課長、宮城担当課長、定免生涯学習課長、村井文化財室長 

 

開  会   ９時００分 

 

 

１ 教育長事務報告 

会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議案 

 （１）議案第７号  宝達志水町教育委員会教育長職務代理者の選任について 

教育長が米澤委員を指名した。 

 

 （２）議案第８号  宝達志水町教育委員会所管の委員の委嘱について 

     岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

  

３ 報告事項 

   平成３０年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

       岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。 

 

４ その他 

 （１）平成３０年度年間行事予定について 

     岡田学校教育課長が説明を行った。 

 

（２）小学校運動会出席の割り振りについて 

     岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。 

 

 （３）教育委員会学校訪問について 

     岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。 

 

 

 

 

 



（委員の意見等） 

質問 大﨑委員 

○指導主事Ｃ訪問はどのような位置づけの学校訪問になっているのか。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○１２月に県の評価問題の結果を受けて、２学期までの状況把握及び３

学期から次年度に向けて、どのような取組に繋げるか確認するための訪

問となっている。 

質問 米澤委員 

○運動会は学校によって昼食後も競技があるところもあれば、午前中で

終わるところもあるが日程は決まっていないのか。 

回答 山岸教育長 

○学校により相違がある。地域間交流など特色ある運動会を各小学校に

おいて開催している。また、保育所の園児が参加している場合もある。 

質問 松田委員 

○宝達志水武道館のボルダリング施設について、利用者はどのくらいい

るのか。 

回答 定免生涯学習課長 

○武道館の改修工事については、６月に入札を行い今年度中に完成する

予定で、ボルダリング施設も改修工事に含まれてる。なお、知り得る限

りの情報ではあるが、町内には３名ほどが金沢市の施設を利用している

と聞いている。完成すれば利用率向上に役立つと考えている。 

質問 米澤委員 

○先般の新潟女児殺害事件を受けて、当町では特別な措置を取ったの

か。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○特別な措置は行っていない。なお、従前から不審者情報については、

関係者に早急な周知を行っている。 

回答 定免生涯学習課長 

○３月に青少年健全育成町民会議において、登校時は見守り隊がいるが

下校時は手薄であり心配との意見があった。その会議において、危機管

理室から防犯ベストの配付を行っている。配付理由については、特に下

校時間帯には見守り隊ではなくても外出時は着用してほしいと話して

いる。また、５月１７日にも同会議が開催されるため、再度周知する予

定である。 



 

 

                                       （以上） 

閉  会   ９時４５分 

 

質問 松田委員 

○中学校のマラソン練習について、グラウンドと校外で行っているのは

学校の判断で行っているのか。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○マラソン練習に関して、一般道を練習に使用する場合には警察の許可

等が必要である。許可が下りているか確認して報告する。 

質問 松田委員 

○昨日（５月１４日）ヤフートップページ「今日は何の日？」に佐々成

政が切腹した日であり末森城も掲載されていたが反響はあったか。 

回答 村井文化財室長 

○今のところ聞いていない。 


